## BOGOHILFE e.V.

Wiederaufbau und nachhaltige Hilfe für ein besseres Leben

Möbusstraße 5 - 55543 Bad Kreuznach - Telefon 0671 73555 mail@bogohilfe.de - FAX: 03212 2710225 - Mobil: 0171 2710225



## Mitglieder – Rundschreiben

Nr. 3-2021 vom 25.09.2021

Liebe Mitglieder, Freunde und Sponsoren unseres Vereins,

leider hat sich auf den Philippinen und speziell in der Stadt Bogo City mit Umfeld die Versorgungslage für Güter des täglichen Bedarfs aufgrund der verschärften Corona-Maßnahmen wieder deutlich verschlechtert. Es gibt umfangreiche Einschränkungen im öffentlichen Leben. Das Haus darf nur von Erwachsenen bis zum Alter von 60 Jahren verlassen werden um der Arbeit nachzukommen oder dringende Einkäufe zur erledigen. Deshalb





sind besonders ältere Menschen zurzeit besonders auf Hilfe angewiesen. Gerne haben wir hier einen Beitrag geleistet, mehr darüber im nächsten Rundschreiben.

Auch auf den Philippinen sind neben den Senioren die Kinder die Verlierer der Pandemie obwohl medizinisch am wenigsten betroffen. Das letzte Schuljahr war von starken Corona-Einschränkungen geprägt. Da PCs oder Tablets meist fehlen, wird das sogenannte "Home Schooling" über das Handy oder Hausarbeiten umgesetzt, was aber gut zu funktionieren scheint. Diesen Sommer mussten die Abschlussklassen unter strengen Auflagen die jeweiligen Schulabschlüsse feiern. Wieder haben alle unsere Schülerinnen und Schüler der Senior High School einen

guten bis sehr guten Abschluss erreicht. Allein in den letzten zwei Jahren waren dies 26 Schülerinnen und Schüler. Künftig werden unsere Patenkinder nicht in Bogo City, sondern in der neuen High School in Polambato zur Schule gehen. Diese Schule ist für viele zu Fuß erreichbar.

Das Schuljahr 2021/22 hat mit großer Verspätung am 13. September begonnen. Durch die Coronaregeln konnten wir den Schülern nur einzeln über die Eltern die Schulunterlagen überreichen, ein Gruppenfoto war leider wieder nicht möglich. Bis auf weiteres wird in der Region Bogo City leider ausschließlich "Home Schooling" stattfinden.

Durch eine sehr großzügige Spende der DSC Software AG aus Karlsruhe konnten wir die fehlenden Einnahmen aus unserer ausgefallenen Aktivitäten kompensieren und allen Schülern die nächsten Klassen finanzieren. Durch meine Nichte Ellen Melendres, die als Lehrerin in Busay tätig ist, wissen wir, dass dort auch die Not sehr groß ist. Durch diese





Bilder vom Verteilen der Schulsachen in Bogo und Busay

Spende konnten wir sogar dort den Bedürftigen helfen.

In der Zwischenzeit haben wir, wie oben schon angedeutet, weitere Aktionen für die ganz Kleinen und die Senioren durchgeführt, davon berichten wird dann im nächsten Rundschreiben mehr. Den diesjährigen Benefizabend haben wir bedauerlicherweise schon früh absagen müssen. Die Hoffnung bleibt, dass wir dann nächstes Jahr unser 10-jähriges Vereinsjubiläum feiern können.

Mit freundlichen Grüßen

**Euer Klaus Jung** 

weitere Bilder auf der nächsten Seite

## Hier noch ein paar weitere Bilder:







Glückliche Absolventinnen der Senior Highschool







Übergabe der Schulsachen für das neue Schuljahr





Warten auf den Ansturm der Schulkinder in Busay